

## GW特訓

多くの参加ありがとうございました。人気講座のアンケートを一部紹介します！  
 次回の特訓は8月10日～14日の夏期特訓となります。  
 ぜひ参加してお盆休みを有意義なものにしましょう！



中3理科  
村上誠先生

声が大きくて聞きやすかった。  
 地学の勉強をもっとしようと思った。  
 先生に授業を受けたい。

1つ1つでゆいゆいに解説をして  
 いただけるとすごく分かりやすかった  
 ので。時間があつという間に  
 感じました。

授業中、いつ自分があてられるか等の適  
 度な緊張感が常にあり授業に集中しや  
 すかったです。また、天気などの解説が特  
 に分かりやすかったです。

いつも通りテンションが高くてとても面白く、  
 わかりやすい授業をしてくださいました。  
 生物、地学は覚えこまなくていいですか？  
 根本処を持って覚えることで深い知識  
 が得られると思いました。ありがとうございます。

今までの、頭の中を「ちぎちぎ」した  
 用語を整理して問題に取り組みやす  
 くなりました。おもしろく分かりや  
 かったのでも、また受けたいと思  
 いました。



中3英語  
国武明宏先生

すごい話がよく分かってたのしかた  
 単語をおぼった手帳でやったらず  
 におぼえることができて2回とも  
 満点を取ることができた。

問題1つ1つをいゆいに説明したり  
 ポイントもおさえて説明していただ  
 いて分かりやすかったです。  
 ハムレット読みたくなりました。

国武先生の授業は、おもしろく説  
 明してくれているので、とても理解  
 ができました。とくに先生の単語の覚え  
 方によって、数分で10個ほどの単語が  
 覚えることができたので「それがすごい」  
 と思いました。

国武先生の授業はとてもおもしろい  
 です！特に、長文読解の授業で、  
 「スニッシュをつけてながら読むといいよ」  
 と言って、それをやってみると、いつも  
 より、めっちゃ英文がまげやすくなりました。  
 先生に授業を受けたいです！！

明るく、授業が楽しかった。英語全体に通ず  
 ることだし、長文のコツとかも知れて良かった。これからの  
 英語の学習法をよけて、気が強のやうに、自信が持てる  
 ようになった。





中3社会  
稲垣伸樹先生

どうしてそうなるのか、の説明や  
覚えやすい、全てが分かりやすく  
面白かったです。  
私は社会がすごく苦手で楽しいと思え  
ない教科ですが、社会が楽しいと  
初めて思いました。ありがとうございました。

7011とかが二番だったから  
生徒に村お笑いやりのおた  
まを感心。最後に巨艦の  
クルーをとりこむくだりってところが  
配慮が素晴らしいと感じた  
夏休みころにはGWが休み  
とたかすゆれとこうと良。たか  
すたいとります。

今年も受けたい社会の授業が  
一番楽しかった。  
夏の特訓もまた受けたい。  
経済格差、生産量ほどはくぐんのことが  
おもしろい。

知らなかった、詳しい知識を  
たくさん知ることができた  
こと。おもしろく分かりやすか  
ったので、また受けたいと思いま  
した。

初めて塾を楽しいと思えた。  
歴史の授業も受けたい。  
ありがとうございました。楽しかったです。



中3数学  
松平健一先生

勉強する内容が多すぎて大変だった。  
関数の問題が苦手だったけれど、  
1つずつ考えればわかりやすいと思った。  
ミスなくやることが大切だとわかった。

各位のキコはるで割れ子への  
ような数学においてても助かる  
知識まで教えてくださった  
のがとてもよかったです。  
ありがとうございました。

松平先生の授業では、特別な公式を  
教えてくれたり、やる気が出るような声か  
けをしてくれていたのが、分かりやすくやる  
気が出た。今後も授業を受けたいな  
と考えています。

連立有程式の文章問題の増減  
について、今までまのたのめらな  
けど、松平先生の解説で、  
とてもよくわかりました！  
頑張ります！

県立高校を受ける上で大切なポイント  
や、重要な単元などを、くりと教えて  
いただいたのが、分かりやすかつ、満  
足できました。



中3国語  
福田哲理先生

わかりやすい文法、古語と  
教えてもらい、今までよりも  
苦手だったのが、少し得意に  
変わったような感じがしました。  
ありがとうございました。

文法のとこ、文節の  
区切り方の例が面白い  
なとあって、文法は  
苦手でしたが、今までの  
法則について覚えらる  
ようになりたいたいという  
意欲が、おもしろい。

古文の文法は、点数  
配分は少ないけれど、確  
実に取らねばならない  
科目という感じが、  
よく分かりました。たの  
び、教員も丁寧なことを  
素にかんがっていたこと  
が、おもしろく分かりやすか  
つた。

古文では、読み取りのポイント  
分けや教えてくれた。  
漢字の意味まで分けられる  
程度読み取れるというのが  
印象に残りました。  
文法では、とても楽しかった  
文節分けや単語分けの授業  
をして、とてもおもしろ  
い、わかりやすかったです。

古文において、「が」は、  
を合符語は主語になること  
は少なく、「の」の方が多  
い。テクニク的なことも  
教えていただき、古文が  
読みやすくなりました！  
完了の助動詞「ぬ」と、打消  
の助動詞「ぞ」には注意し  
たい。

めろ、わかりやすかった。  
とくに文法で文節、単語  
の分け方など、とてもおもしろ  
い、わかりやすかつ、  
か、たと思えた。

文章と文節、単語で  
分けることが、とてもおもしろ  
い、わかりやすかつ、  
い、た、(原)名が、  
分けるようになり、た。

## GW特訓

多くの参加ありがとうございました。人気講座のアンケートを一部紹介します！  
 次回の特訓は8月10日～14日の夏期特訓となります。  
 ぜひ参加してお盆休みを有意義なものにしましょう！



中3理科  
濱田実奈美先生

おびこおもしろくて、ねてくつろぐこと  
 とかよく集中して下ので授業が楽し  
 ーと思いはりました。

授業がとて面白くて、楽しかった。  
 楽しく理科を勉強することができた。  
 ありがとうございます！！

先生方が何かお話し(何か)の知識が、  
 簡単に覚えるのが良かったです。  
 それ、説明もすごくわかりやすかったです。  
 頑張りたいです。

最初、ちーときんちうしたけど、  
 優しい先生で良かったです。しっかりと  
 頭に入ってきたと思います。物理がありがたい  
 です。

元角のある中で自分も「おもしろい」って  
 大丈夫でした。それは「おもしろい」楽しい授業  
 でした。解説もわかりやすいので、  
 楽し、(3人)お答え方を知りたいと自分も



中3社会  
稲垣伸樹先生

稲垣先生の授業は、耳に入ること  
 くりし、70分くらいのことかとても詳しく  
 教えてくれるし、1つ1つまでいかに  
 教えてくれるので、とてもわかりやすくて  
 思いました。おもしろかった。

物事も理解が深まったので  
 にもわかりやすかったです！  
 復習頑張ります。

面白くて、分かった感じが  
 社会の授業、とても楽しかったです。  
 はじめに思いました。  
 頑張りたいです！！

復習プリントがすごく見やすく  
 定期テストなども見直したいと思  
 いました。授業も分かりやすく  
 次回も受けたいと思いはりました。

1つ1つ細かく所まで教えてくれて、  
 とてもわかりやすかったです。  
 今まで知らなかったことや、なかなか  
 覚えられなかったことが、わり覚え  
 られてとても良かったです。





中3社会  
吉澤成彦先生

歴史の記述が昔年だと、  
けど分かりやすかったです。

語呂あわせで覚えら  
る法と教えてくれて  
覚えておけるので、

久しぶりに復習して嬉しかったです。  
また教えてください!!

わかりやすく、長いじかんだったけど、  
休こう早くお休みが良かったです。おもしろかったです。  
いい覚え方を教えてもらったので、がんばって  
思いました。

年のごろあわせなどがあり、わかりや  
すかったです。  
プリントがたくさんあってまた復習  
しようと思いました。



中3英語  
神田涼平先生

長文読解の読み方やりやす  
く、解きやすくなったと思えます。

伝えたいところとわかりやすく伝えて  
くれるので、理解がよくなりました。  
たまにかもしらぬこと言ってくれるので、  
たのしかったです。  
表とかもつけてくれるのでわかりやす  
かったです。

これからの授業やテストでよくある  
ようなことをたくさん教えてくれたり  
テストでのおさえべき重要なと  
ころを分かりやすく教えてくれて授  
業を受けてよかったと思いました。

細かい所までいい分かりやすく教えてくれて、  
今までの単語なども復習好みができたし、  
初めの知識が増えたことについて、  
良かったので今より以上に深く復習して頑張る  
と思いました。

入試の出題範囲などを詳しく教えて  
くれて、今が少しづつらしいのがおもしろ  
く理解できました。とても良かったです。



中3英語  
森 恒陽先生

授業形式がやりやすかったです。  
ノートを取ることで定着しました。

日本語を英語に変えやすいように  
変えることを学んだ。

重要なところや覚えるのが大変な  
ところをしっかりと教えてくれたり、  
よくノートにまとめさせてくれてあり  
がとうございました。

初めの授業を受けたけれど、分かりやすくて  
理解がよくなりました。

alwaysとoftenなどの頻度を表す単語と  
notと同じ使い方をするといい考え方を  
初めて聞いてびっくりすると思いましたが、  
あんなに分かりやすくて、とても知れたことが  
今日一番良かったと思いました。